

CONSOLIDACIÓN DE LA PAZ



Unidos contra la violencia

Líbano

En mayo de 2015, el KAICIID celebró en Beirut una reunión de seguimiento a la conferencia de noviembre de 2014 “Unidos Contra la Violencia en Nombre de la Religión”, que exhortó a instituciones religiosas y Gobiernos a trabajar juntos contra el terrorismo.

Líderes religiosos musulmanes y cristianos de Egipto, Jordania, Irak y el Líbano, así como representantes de la comunidad yazidí en Irak, se reunieron esta vez para evaluar cómo se están implementando las recomendaciones de la conferencia en proyectos concretos.

Se examinaron los programas que el KAICIID apoya para fomentar la cohesión social y la educación sobre la diversidad religiosa y cultural en Irak y Siria. También se presentó la cooperación del KAICIID con instituciones internacionales como el PNUD, la UNESCO y la Oficina de la ONU para la Prevención del Genocidio. Los líderes religiosos propusieron también proyectos para estimular el intercambio de conocimientos y la cooperación para promover el diálogo, el entendimiento y la colaboración mutua basada en la ciudadanía mundial.

Rechazar la violencia en nombre de la religión

Participación de los jóvenes y las mujeres en el diálogo
Nigeria



- 150 mujeres y 150 jóvenes cristianos y musulmanes participaron en el taller que el KAICIID facilitó sobre el uso del diálogo para prevenir conflictos durante las elecciones generales de Nigeria en 2015.
- Fue organizado en colaboración con el arzobispo de Abuya, John Onaiyekan, y el Sarkin Jiwa, Alhaji Idris Musa.
- El KAICIID también está planificando futuras actividades en Nigeria con el *Center for Peace and Conflict Resolution*.

Resolución de conflictos
República Centroafricana



- Monseñor Nzapalainga, arzobispo de Bangui, y el imán Oumar Kobine Layama, presidente de la Comunidad Islámica de la República Centroafricana, trabajan con el KAICIID para contribuir a la resolución del conflicto y a la reconciliación.
- El KAICIID apoya la estación de radio multirreligiosa de la Plataforma de Religiones. Su programación contrarresta el discurso del odio y promueve la cooperación. Con cursos y talleres interreligiosos, el KAICIID fomenta valores de convivencia y reconciliación.

Prevenir los crímenes atroces
Marruecos



- En colaboración con la Oficina de la ONU para la Prevención del Genocidio, el KAICIID organizó un foro para líderes religiosos en el cual se presentó el Plan de Acción para la Prevención de la Incitación a Cometer Crímenes Atroces.
- El Plan prioriza la lucha contra el discurso del odio, el fortalecimiento de la educación interreligiosa y el compromiso de los líderes políticos. Será desarrollado en cinco reuniones regionales en 2015 y adoptado en 2016.

CONOCIMIENTO MUNDIAL



Empoderar a los futuros promotores de la paz

Programa Internacional de Becas del KAICIID (KIFP)

El KAICIID ofrece a futuros líderes religiosos las herramientas sobre el diálogo interreligioso que necesitan para convertirse en activos promotores de la paz. A lo largo de un año, profesores de instituciones de educación religiosa budistas, cristianas, hindúes, islámicas y judías de todas partes del mundo reciben formación del KAICIID mediante su Programa de Becas. El programa, actualmente en su segundo año, combina formación presencial y en línea, ofreciendo las herramientas que los becarios necesitan para que sus estudiantes se conviertan en líderes del diálogo interreligioso. El Programa de Becas también crea una comunidad mundial de promotores y agentes de consolidación de la paz.

En su primer año, becarios de 17 países recibieron formación en

diálogo, mediación y consolidación de la paz. Actualmente, los becarios 2015 del KAICIID están implementando proyectos y clases en sus respectivas instituciones y comunidades. Su graduación está prevista para diciembre de 2015, cuando también recibirán a la nueva cohorte de becarios.

Entre los proyectos en ejecución se encuentran un programa de formación de 3 meses para jóvenes en Myanmar, que incluye visitas a lugares de culto; un proyecto de formación para mujeres y líderes juveniles de organizaciones religiosas en Nigeria; programas de becas en Sri Lanka e India; y un libro escrito conjuntamente por dos becarios, una hindú y una musulmana, que cuenta su experiencia en el programa.

Actualmente está abierta la convocatoria para profesionales de la educación que trabajen en instituciones que forman futuros líderes religiosos y quieran participar en el KIFP 2016. Más información en: www.kaiciid.org/es

MAPAMUNDI DE LA PAZ

El proyecto Mapamundi de la Paz del KAICIID es una base de datos interactiva y en línea que muestra dónde hay personas trabajando para construir el respeto entre comunidades a través del diálogo interreligioso.

El proyecto Mapamundi de la Paz, actualmente en fase de prueba, es una herramienta para estudiantes, investigadores, responsables políticos y expertos del diálogo, para que conozcan las organizaciones que están comprometidas con el diálogo interreligioso.



PRÓXIMOS EVENTOS

Diálogo entre musulmanes y cristianos – Grecia: Sept. 2015

Contrarrestar el discurso de odio en línea – Jordania: Sept. 2015

Formación con la Right Start Foundation – Marruecos: Sept. 2015

Club de Madrid: Combatir el extremismo – España: Oct. 2015

KAICIID
CIID
DIALOGUE
CENTRE